



[https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Pitaya\\_cross\\_section\\_ed2.jpg](https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Pitaya_cross_section_ed2.jpg)

## 5. Le fruit du dragon

Le pitaya ou pitahaya (ce nom vient d'une langue des îles Caraïbes et signifie «fruit écaillé») est également appelé «fruit du dragon», sûrement à cause de son petit air de reptile.

Le pitaya mesure une dizaine de centimètres et pèse environ 350 grammes. La peau rose ou jaune du fruit n'est pas comestible mais la chair est très bonne. Elle est remplie de petits pépins semblables à ceux du kiwi. Son goût est proche de celui du melon, de la poire et du kiwi, mais il est cependant plus doux.



C'est le fruit de différentes espèces de cactus hémiepiphytes (plantes qui poussent en se servant d'autres plantes comme support). Les principales plantations de pitaya se trouvent en Asie du sud est. (Thaïlande, Vietnam, Indonésie,...)

Ce fruit exotique doit pousser en serre, car il ne supporte pas le plein soleil mais a besoin de cinq à dix fois moins d'eau que les autres fruits pour grandir.



Questions : Citez trois autres plantes hémiepiphytes.